## 部の皆さんの後押しもあ

## 2009年度第二地連総会で挨拶する金子新議長

第二地連総会

## 新議長で新たな船出

寸

結強化を確 り、

間、 ことになりました。この 議長職を引き受ける 第二地連発足時より

退任を受け、

地連内各支 鈴木議長の

総会で、

組んできました。 ながら、 各区の情報の共有化を第 に、横の繋がりを築き

地連活動を取

齢

者の訪問収集をはじ

て各区で実施している高 くなる状況の中で、

にし、

地連活動を強化し

ていきたいと思います。

新しい三役体制の中、

改め

各区の仲間との交流を密

クリェーションを通じた 区の情報の共有化、

各レ

蚕糸学校が置かれていま 教育に貢献した東京高等

昭和15年に学校が

各区で減員減車、 実施されています。 これからますます厳 !職不補充の方針の元、 区移管以降、 派遣職員の活用等、 区当局

とが必要です。

質の高い

サービスは決して安くあ

今以上の質の高い公共サ

で頑張っていきます。

二地連強化に向け、

全力

ービスを実施していくこ

最

後に鈴木議長、

長

大変お疲

れ様で

L

境学習、不良集積所の改

原田事務局長を中心に第

子ども達に対する環

善等をさらに充実させ、

事業委

責 任 地 連 議 長 責 任 教 地 連 部 宣 掃 清 組 合 地 連

2010年04月01日 第8号

発

第

編

東

労

第

年間、

鈴木議長の下で

行

集

京

働

2009年度

二地連総会

ば区民は納得します。 きるサービスであるなら 快適な環境の中で生活で

かし区民が安心して

地連として引続き、

報告特集

【新議長・金子寿夫】

りません。

ことができました。 くの指導激励を賜り、 部の組合員の方々から多 微力な私ではありました 年間就任してきました。 ることになりました。 都合により議長職を辞す なくその任を全うする この度、 第二地連で議長職に10 改めまして感謝を申 本部、 各地連、 私は一身上 各支

> 連 や一泊学習会を通して地 動の一 たことにより、 種大会の開催に努めてき また、 内の情報共有化に努 レク活動としての各 環として、 任期中は地連活 地連内組 学習会

います。 中でこれから約30年働 は減少の一途となって 充の方針の下、青年部 なっており、 状況は年々厳しいもの けられるのか不安で 00人を切る事態の 我々青年部を取り巻く 現在青年部は 退職不補 ع

と共に、 職のレベルアップを図る 地連内での学習

青年部第二地連議長

口貴史

し上げます。

事業としての職を守り、 うございました。 杯 りますので、 織強化などが前進できた 願い致します。 組合員として活動して参 と思います。 です。 【前議長·鈴木康司】 よろしくお 今後は、 ありがと

N

これから、清掃

を一層強化していきま を守る」事を目指し る職場」 安心して働き続けら す。そして「退職まで 交流等で横のつながり きたいと思います。 「生命と権 利

校歌に のある資料を150点ほ く」とも歌われた春爛漫 27日~5月5日) ▼同校 館で開催します。 ど里帰りさせていただ 色はいかなるものであっ 高等蚕糸学校の歴史と特 迎えます。 井に移ってから70周年を た。今年は、同高が小金 材を世に送り出しまし ください。 してこの地から多くの人 蚕糸業の教育研究機関と 小金井に移転するまで、 飛鳥山にどうぞお越し 企画展を飛鳥山博物 「櫻咲く山ほど近 西ヶ原にゆかり そこで、 (3月 東京